

# Nachrichtenticker März 2025



## Liebe Mitglieder,

bevor die Freiluftsaison im April startet, möchten wir euch zwei Termine ans Herz legen. Hier erfahrt ihr aus erster Hand, was wir in diesem Jahr alles planen und könnt vor allem direkt mit uns und dem Trainerteam diskutieren.

### 1. Elternabend Kinder/Jugendliche am 6. März 2025, 18 Uhr, im Clubhaus

Dieser Infoabend richtet sich in erster Linie an unsere U18 Mitglieder und deren Eltern, aber natürlich sind alle Mitglieder herzlich willkommen zu erfahren, was unsere Jugendwarte Edi Überbacher und Alex Horn sowie das Trainerteam rund um Alex Stoica in diesem Jahr vorhaben, um unsere Jugend weiter voranzubringen.

### 2. Mitgliederversammlung am 22. März 2025, 17 Uhr, im Clubhaus

Neben den üblichen Berichten aus den Bereichen Finanzen, Sport und Jugend wollen wir mit euch besprechen, wie wir unsere Gastronomie unterstützen können. Wahlen stehen nicht an, dafür werden wir wieder ein Gewinnspiel rund um euer Tennis Know-how organisieren. Zu gewinnen gibt es u.a. ein Original Spielerhandtuch der letztjährigen French Open sowie weitere kleine Preise. Und nach der MV laden wir wie üblich ein zu „Pizza satt“.

Falls ihr Themen oder Anträge habt, die ihr auf der Mitgliederversammlung zur Diskussion stellen wollt, schreibt uns gern eine E-Mail an [info@tc-niederursel.de](mailto:info@tc-niederursel.de). Die formale Einladung werden wir in der nächsten Woche satzungsgemäß per separater E-Mail verschicken.

## WhatsApp Community

Wir wollen in diesem Jahr verstärkt über unsere WhatsApp Community kommunizieren. Über die Community erhaltet ihr tagesaktuelle Ankündigungen, die wir bislang per E-Mail verschickt haben. Es wird nicht gespart, versprochen, denn diese Ankündigungen können nur von Seiten des Vorstands kommen. Ihr könnt auch einer der Gruppen in der Community beitreten, z.B. der Gruppe „Will nur spielen“, oder eine eigene Gruppe innerhalb der Community für den Austausch untereinander gründen, z.B. für eure Mannschaft oder Trainingsgruppe. Über diesen Code könnt ihr direkt der TCN Community bei WhatsApp beitreten: <https://chat.whatsapp.com/Fk3Uv83jPd27yuo91VdIP2>.

Oder einfach diesen QR-Code scannen (links WhatsApp Community, rechts Instagram)

## ELTERNABEND

06. März 18:00 Uhr



Liebe Eltern,

am **06. März 2025** laden wir euch herzlich zu unserem **Jugendelternabend** im Clublokal 7 Kräuter ein.

An diesem Abend informieren wir euch über wichtige Themen rund um den Tennisbetrieb im Jahr 2025.

Die wichtigsten Themen:

#### Teamspiele und Mannschaften

- Aufstellung der Mannschaften und Termine
- Ablauf eines Meden-Spieltages
- Die wichtigsten Regeln zu Spielverschiebung/Ersatzspieler/Spielen ohne Schiedsrichter
- Aufgaben des Mannschaftsführers

#### Camps und Veranstaltungen

#### Jugendförderung

#### Fragen, Wünsche und Anregungen

Wir freuen uns auf einen informativen Austausch und hoffen auf eure rege Teilnahme.



## Bericht vom Frühjahrsputz auf unserer Anlage FNP, 17.2.2025

Nächster Arbeitseinsatz: Samstag, 1.3., 10 Uhr

# Schuften für den Saisonstart

## Große und kleine Helfer packen beim Frühjahrsputz des TC Niederursel an

**Niederursel** – Am Samstag hieß es beim TC Niederursel: Tennisschläger weg, Gartengeräte raus. Statt Assen und Volleys standen vormittags Rechen, Schubkarren und Laubhaufen im Mittelpunkt. Der traditionelle Frühjahrsputz war angesagt, der Vereinsvorsitzender Udo Sauerbrey freute sich über die zahlreichen helfenden großen und kleinen Hände.

Die Bäume und Büsche, die größtenteils Ende der 1970er Jahre gepflanzt wurden, müssen ebenso regelmäßig gepflegt werden wie das Grundstück. Dort leistet zwar Platzwart Francesco Sipione das ganze Jahr über hervorragende Arbeit. Doch bevor die neue Saison beginnt, muss das parkähnliche Gelände von altem Laub und herumliegenden Ästen befreit werden.

### Mit Schaufel und Rechen

Da braucht es ein paar mehr Helfer und so waren am Samstag große und kleine Mitglieder des Tennisclubs mit Feuereifer dabei: Während die Erwachsenen mit Schaufeln und Rechen hantierten, luden die Kinder das Herbstlaub in Schubkarren und transportierten es dann gemeinsam ab.

Doch nicht alles wurde entfernt. Ein Teil des Laubs und Gerümpels bleibt bewusst liegen, um Kleintieren, wie Igel, ein Zuhause zu bieten. „Wir wollen ja die Natur erhalten“, erklärte Sauerbrey. Auch die vielen Vogelnester liegen dem Verein am Herzen.

Als Nächstes steht der Belag der Sandplätze auf dem Programm. Der alte Belag wird, wie jedes Jahr, von einer Firma abgetragen. Der neue Sand liegt bereits in großen Säcken bereit. Dann stehen den Mitgliedern bald wieder sieben Außen- und die drei Hallenplätze zur Verfügung.

„Die Halle war ein absoluter Glücksfall“, betonte Sauerbrey. Insbesondere während der Corona-Pandemie erwies sie sich als unschätzbare Vorteil. Hessen war eines der wenigen Bundesländer, in denen Tennisspielen weiterhin möglich war – ein Umstand, der Sportler aus benachbarten Regionen nach Niederursel lockte. Im vergangenen Herbst wurde der Boden mit einem neuen Kunststoffbelag ausgestattet, was die Mitglieder sehr schätzten. Dieser neue Belag werde nun bis Sommer getestet und danach sollen auch die Außenplätze einen solchen erhalten. Nach und nach, immerhin würde so eine Sanierung rund 60000 Euro pro Platz kosten. Bis dahin werde weiter Sand verwendet.

### Spaß steht im Vordergrund

Mit 450 Mitgliedern, darunter viele Familien, ist der Verein bestens aufgestellt. Das spiegelte sich beim Frühjahrsputz nicht unbedingt wider, denn wo einst 100 Menschen mit anpackten, waren es am Samstag gerade einmal zehn. Aber immerhin. Christine Hoffmann war mit ihren Kindern Zoe und Theo gekommen, die voller Elan mithalfen. Seit etwa einem Jahr spielen sie Tennis und was mögen die Kinder am diesem Sport am meisten? Spiele, Training, gewinnen? „Eigentlich will ich gar nicht gewinnen. Ich will nur Spaß haben“, sagte Zoe. Ihr Bruder Theo hingegen freut sich über die Herausforderung, alleine spielen zu können. Und Mutter Christine blickte nach vorn und sagte: „Ich bin gespannt auf das neue Trainingsjahr.“

Trotz aller Vorfreude auf die Saison beschäftigt den Verein ein anderes Thema: der geplante Stadtteil der Quartiere östlich der A5. In den vergangenen Jahren hieß es, dass der Club weichen und auf die andere Seite der Autobahn umziehen müsse. Dort war sogar schon ein Gelände für die Tennisspieler ausgewiesen. Aktuell scheint dies aber kein Thema mehr zu sein. „Wir wollen endlich Klarheit haben und haben eine entsprechende Anfrage an die zuständigen Stellen gestellt“, sagt Udo Sauerbrey.

Doch zunächst steht ein wichtiger Höhepunkt im Vereinsjahr an: Die Saisonöffnung am 26. April. Mit einem feierlichen Umtrunk und viel guter Laune wird dann offiziell aufgeschlagen – auf frisch hergerichteten Plätzen und wie immer mit voller Energie.

CORINA APPEL



Auch die Jüngsten packten fleißig mit an – der Vorsitzende Udo Sauerbrey (r.) hatte alles im Blick.

CORINA APPEL

Frankfurt, im März 2025

- Der Vorstand -